Musterbrief

Beispiel: Spendenaufforderung mit örtlichen Bezug

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Gemeindemitglieder,

einmal im Jahr bitten Ihre Pfarrgemeinde und der Caritasverband XX gemeinsam darum, hier und jetzt zu helfen: Ihre Spende ermöglicht unbürokratische Hilfe und wirkungsvolle Projekte in Ihrer direkten Nachbarschaft. Das vielfältige und ehrenamtliche Engagement der Pfarrgemeinden ergänzt die Caritas in der Region mit professionellen Angeboten für Hilfsbedürftige. In ihren Diensten und Einrichtungen ist die Caritas für Menschen im Landkreis XXX da, die auf Hilfe angewiesen sind: Kinder, Jugendliche, Familien, Menschen mit Behinderungen oder psychischen Erkrankungen, Arbeitslose, Alte und Kranke sowie Menschen, die Unterstützung brauchen, um ihr Leben wieder eigenverantwortlich in die Hand nehmen zu können.

Wofür wurden Ihre zahlreichen Spenden der letztjährigen Sammlung eingesetzt? Durch Ihre Spende konnten wir in unserer Seelsorgeeinheit Vieles bewegen und viel Gutes bewirken. So konnten wir z.B. (Hier Beispiele einfügen)

Möglich war dies alles durch **Ihre Unterstützung**, für die wir uns ganz herzlich bedanken möchten. Auch in diesem Jahr bitten wir Sie um eine Spende bei der Caritassammlung 2014. Sie kommt direkt Ihrer Pfarrgemeinde, dem Caritasverband der Erzdiözese Freiburg und dem Caritasverband XX – und damit hilfsbedürftigen Menschen in Ihrer Nachbarschaft – zugute.

Vielen Dank, dass Sie diese ganz konkreten Hilfen vor Ort ermöglichen! Ihre Pfarrgemeinde und Ihre Caritas bauen darauf, dass Sie bei zunehmender Not ein Zeichen der Mitmenschlichkeit und Solidarität setzen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Pfarrer